



今週のおすすめスポット



奥日光小糸ホテル

OKUNIKKO korishi hotel

2013年11月16日

概略

日光市内は未だ紅葉が綺麗だが、今週の奥日光は雪の日が多く、11/13は日光市内でも風花が飛ぶ程冷え込んだ。この朝、竜頭滝周辺まで路面積雪し、折からの低温で軽く凍結もしていた。日差しと共に溶け、以後はノーマルタイヤでの走行に問題は無いが、今後も朝晩に路面が凍結する可能性がある。天気予報で「関東地方北部山岳部雪」または「寒波が入る」というニュースがあった場合は、日照のある時間に行動すると良いだろう。11/15 時点で栗山に抜ける山王林道は臨時閉鎖された。

山岳部は既に脛丈の積雪。アイゼンを要する程では無かったが、今後は冬山の準備が必要。また、湯ノ湖西側歩道も滑りやすい状態になっていた。

11/21~24には日光そば祭りが開催される。臨時シャトルバスも運行され人気の催し。

各所



11/13 田母沢御用邸



11/13 路面積雪・凍結(竜頭滝上)



11/13 飛沫氷(湯ノ湖)



11/14 五色山国境平付近



11/14 湯ノ湖西側歩道



11/14 五色沼と奥白根 (前白根)